



## Santiago Creel afirma que debe ser él quien encabece a la oposición en 2024

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel y aspirante a la candidatura presidencial en 2024, afirmó que él está dispuesto a participar en la contienda como sea el método de elección para los aspirantes de la oposición. Creel enfatizó “yo quiero cómo quieran los partidos de oposición y cómo quieran en conjunto con la sociedad, cómo quieran quiero yo, si quieren que baile samba, sé bailar samba, si quieren que baile banda, sé va a bailar banda y hasta rock. Como quieran quiero yo, quieren con firmas, con firmas, quieren sin firmas, sin firmas, quieren con voto electrónico o sin él, quieren con encuestas o sin ellas, como quieran quiero yo, quiero puedo y debo encabezar a la oposición en México”.

<https://drive.google.com/file/d/135IP47cnQ2RRWTDxvMwNNYmvtzajKp71/view>